



Los gemelos que demandaron a Mark Zuckerberg se hicieron multimillonarios con Bitcoin

Masterhacks - Los hermanos gemelos Tyler y Cameron Winklevoss, quienes demandaron a Mark Zuckerberg por el supuesto robo de la idea principal de Facebook, se convirtieron en las primeras personas conocidas que acumularon más de mil millones de dólares en bitcoin.

Los gemelos invirtieron 11 de los 65 millones de dólares que ganaron en su demanda contra Zuckerberg, mediante la compra de bitcoin en 2013, según informaron en ese entonces a The New York Times.

En ese momento el bitcoin tenía un valor de 120 dólares aproximadamente, y ahora que el valor de la criptomoneda supera los 11,300 dólares, se estima que su fortuna ronda los 1,000 millones de dólares.

La Comisión del Mercado de Valores (SEC) rechazó su petición de 2013 para lanzar un fondo de inversión cotizado ligado al valor de bitcoin, llamado como Bitcoin ETF, esto debido a que la SEC consideró la posibilidad de fraude.

Sin embargo, la criptomoneda ha aumentado su valor de forma increíble desde que realizaron su inversión los gemelos, y afirmaron a CNN en 2015 que se dedicarán al bitcoin a «largo plazo» ya que existen posibilidades de que alcance una capitalización de «billones» en el mercado.

Además de los Winklevoss, se cree que existe otra cartera que supera los 1,000 millones de dólares, la del supuesto inventor de la moneda virtual, Satoshi Nakamoto.